



@TOKAI_YAMAGATA_KOHO



ホームページ

インハイに向けた最初の関門 村山地区高校総体5月10・11日

各種目の会場・日程一覧になります。本校生に、熱い応援をよろしくお願いいたします。

種目	会場	日程	留意事項
ソフトボール	上山明新館	5/10(土) 11:30~ vs 山形学院と山辺・明新館合同との勝者 5/11(日) 9:30~ 競技開始	翌日は結果による
陸上競技(男女とも)	NDソフト スタジアム	5/10(土)・11(日) 両日 10:00 競技開始 種目毎の日程は 山形陸上競技協会HP に掲載	
サッカー	山形市球技場	5/10(土) 10:55~ vs 寒河江	翌日は結果による
男子バレーボール	山形工業体育館	5/10(土) 10:00頃 vs 山形工業	翌日は結果による
女子バレーボール	本校第一体育館	5/10(土) 予選リーグ 9:00~ vs 天童 11:00~ vs 山形北	翌日は結果による
卓球	山形県体育館	5/10(土) 9:05 ダブルス開始 11:30 団体予選開始 13:00 シングルス開始 (2回戦まで)	翌日は結果による
バドミントン	寒河江(男子) 山形商業(女子)	5/10(土) 9:00 競技開始 男子: vs 寒河江 女子: vs 山形商業 団体戦終了後、個人戦にうつる	翌日は個人戦のみ
ソフトテニス	山形市総合スポーツセンター テニスコート	5/10(土) 9:00 競技開始 団体戦終了後、個人戦にうつる 5/11(日) 9:00 競技開始 個人戦	翌日は個人戦のみ
男子バスケットボール	山形中央体育館	5/10(土) 9:00~ vs 寒河江工業	翌日は結果による
女子バスケットボール	明新館体育館	5/10(土) 9:00~ vs 寒河江	翌日は結果による
空手道	天童	5/10(土) 9:30 競技開始 形⇒個人組手⇒団体組手 の順に行う 団体組手は、天童、山形工業と総当たり	10日で全日程終了
柔道(男女とも)	山形市総合スポーツセンター 柔道場	5/10(土) 9:45~ 開会式 午前 団体戦 午後 個人戦	10日で全日程終了
弓道	山形市総合スポーツセンター 弓道場	5/10(土) 個人戦 5/11(日) 団体 男子: vs 谷地 女子: vs 山形工業	団体は、全チームの総的中数で順位が決定する
フェンシング	山形東	5/10(土) 9:00~ 個人戦競技開始	10日で全日程終了

今回、セブ島語学研修に参加しようと思ったきっかけは、中学生のときにオーストラリアへ文化交流に参加したことです。その時からまた海外に行きたいと思っていました。本校入学時に語学研修があると聞いていたので、説明会実施時には既に参加を決めていました。唯一心配だったのは、今回一人であったこと。誰かと一緒ではなく、完全に一人で留学することだけが不安でした。実際にセブ島に来てみるとそんなことは杞憂でした。ホストファミリーはすごく優しくアクティブで、リゾートやビーチなどの観光地など本当にいろいろな場所へ連れて行ってくれました。ホストファミリーにはとても恵まれたなと感じました。朝起きられるかどうか不安でしたが、飼っていたニワトリが毎朝起こしてくれてアニメみたいに起きられました(笑)。留学中はサンホセ大学にて午前、午後それぞれ4コマずつの計8コマのマンツーマンの授業。最初の2、3日間は授業についていだけで精一杯でしたが、その後は慣れてきて授業を楽しむことができました。フレンドリーで面白い先生がたくさんいて、歌をうたいながらの授業もありました。セブ島では街中を歩くことも多くて、日本との違いで少し驚いたのは、巨大なショッピングモールには救急車が常備されていること。何か有事の際に遠くから救急車が来るのではなく、最初から配置されているのはとても機能的だなと感じました。もちろん、治安が日本と異なることもあるのだとは思いますが、留学中は危険だなと感じることはなかったです。留学中何よりも印象に残ったのは、「PROM」という卒業パーティのようなものに参加できたこと。まさか今回体験できるとは思っていませんでした。海外の映画でよく見る卒業パーティに憧れがあったので、とても感激しました。たまたまホストファミリーに卒業生がいて、女子はドレス、男子はタキシード姿でとても綺麗でした。急に夢が叶い、憧れていた体験もできて、本当に夢のようでした。PROMで友達と話したとき、英語がすらすらできて、語学留学・授業の成果が少し出せたのではないかと思います。帰国が近づいてきたら日本に帰りたくないなと思っていました(笑)。



学友と学習会



ショッピングモールにて

セブ島で語学研修ができて本当に充実して楽しくて、参加してよかったなと心の底から思いました。何かを始めるのに早い越したことはないと感じました。皆さんも高校時代に語学留学や海外に目を向け、出向くことで、是非素晴らしい体験をしてほしいと思います。



憧れのPROMにて



シラオガーデンで集合写真

セブ島に行くときは韓国仁川空港を経由して行ったので、そのような経験から、いつでも一人で海外旅行に行けるような自信ができました。自分にとっての最高の経験とたくさんの思い出ができたので、今回のセブ島語学研修は一生の宝物になりました。

セブ島に行くときは韓国仁川空港を経由して行ったので、そのような経験から、いつでも一人で海外旅行に行けるような自信ができました。自分にとっての最高の経験とたくさんの思い出ができたので、今回のセブ島語学研修は一生の宝物になりました。

**本校では海外に目を向けて、学習しようとする生徒を応援しています。
本校独自の支援制度があり、一回につき50,000円の支援が受けられます。**